



SE APRECIA EL PESO LUEGO DE QUE SHEINBAUM RINDE PROTESTA COMO PRESIDENTA

LA MONEDA MEXICANA culminó con una ganancia del 1.05% frente al precio de referencia del martes, cuando avanzó un 0.37% en sus operaciones en el exterior, ya que los mercados locales estuvieron cerrados por un asueto con motivo del cambio de mando presidencial.

“El peso fue impulsado por la transición del Gobierno en México y un ‘respiro’ en el sentimiento de cautela de los inversores”, dijo Monex Grupo Financiero, en una nota de análisis.

“Hacia el overnight, esperaríamos que el peso oscile en un rango entre 19.30 y 19.56”, agregó.

Destacó que en su discurso en la Cámara de Diputados, la mandataria federal dijo que habrá disciplina fiscal, autonomía del Banco de México e impulsará la relocalización de empresas durante su sexenio, lo cual fue bien recibido por analistas y operadores.

La primera mujer presidenta de México también aseguró que las inversiones están seguras en el país,



La primera mandataria de México aseguró que las inversiones están seguras en el país. Cuartoscuro

un factor de fuerte preocupación desde hace meses debido a la reforma judicial. Aún así, una encuesta de Banxico mostró que el mercado anticipa que la moneda cierre el año en 19.66 unidades.

Redacción ContraRéplica